



CHALLENGE BEAUSEIGNE, 2024

Date limite :
Dimanche 25
Août
2024

Le Samedi 24 Août 2024, en fin de journée, je vais tenter de rejoindre à pied et de nuit les hauteurs du village de La Chaise-Dieu (43) en partant depuis le village de La Faye, commune de Boisset (43), pour soutenir deux associations caritatives. Au-delà de l'objectif sportif, mon ambition est de lever des fonds pour ces deux Associations caritatives chères à mon cœur car touchant certains de mes proches, d'où le nom de "Challenge Beauseigne" :

Rétina France : Association qui finance des programmes de recherche sur les maladies de la vue. Mon Papa, André, étant atteint d'une rétinite pigmentaire depuis l'aube de ses quarante ans.

Eurecah : Association créée en 1999 par deux Mamans, spécialiste de l'accompagnement au quotidien de personnes atteintes de troubles autistiques. L'un de mes amis d'enfance, lui-même originaire du village de La Faye, étant le papa d'un enfant concerné, Dimitri.

"Dans vingt ans, tu seras plus déçu par les choses que tu n'auras pas faites que par celles que tu auras faites" - Mark Twain
Sylvain OLLIERsylvainollier@hotmail.com

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YIIVO16x>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Sylvain OLLIER